8

15/10/24

**OPINIÓN** 



# 'Las Mañaneras' de Claudia no son iguales a las de AMLO



grupocamachonoticias@gmail.com/@Jose Luis Camacho

#### 1. VOTOS. NUNCA SEGUNDAS PARTES FUERON BUENAS. SHEINBAUM NO COPIA MAÑANERAS.

as conferencias de Sheinbaum. de manera general, mantienen el concepto de las conferencias de prensadiarias, conocidas como Mañaneras. Pero ha cambiado los días en que presenta ciertos temas y ha incluido nuevas secciones en sus conferencias. Ahora, por ejemplo, inician a las 7:30 horas y no a las 7:00. Los lunes los dedica a hablar de vida saludable, del impacto de la comida chatarra ylas enfermedades crónicas y el martes expone de humanismo mexicano. "Va a venir un historiador, una historiadora, a hablar sobre hechos importantes", anunció en su primera conferencia como presidenta, el pasado 2 de octubre. Sheinbaum dedicalos miércoles a la sección "Detector de mentiras", donde exhiben supuestas noticias falsas publicadas en medios de comunicación y en redes sociales.

Esta sección ya existía con López Obrador, pero se titulaba "¿Quién es quién en las mentiras?" y se transmitía los miércoles también.

Un cambio importante en las conferencias de Sheinbaum está en la sección "Mujeres en la historia", que se realizará los jueves y tiene por objetivo hacer un reconocimiento a las mujeres que han participado en la historia de México. Por último, los viernes, presentará la sección "Suave Patria", que está dedicada a destacar hechos de la ciudadanía y momentos "que nos hacen sentir orgullosos y orgullosas de ser mexicanos, de ser mexicanas".

#### 2.-BILLETES.

#### BIENESTAR TIENE EN LA OSCURIDAD MILLONES DE PESOS.

La Secretaría de Bienestar de AMLO debe explicar cómo se ejercieron los 2.7 billones de pesos destinados a programas para el bienestar de 2019 a 2024 e informar de su impacto en beneficio de 28 millones de personas, según lo informado en una conferencia matutina de la Presidencia de la República, resolvió el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI).

### 3.-VOTOS. LATÓMBOLA, ASESINADE LAS CARRERAS JUDICIALES. No cabe duda de que Fernández Noroña

## no está preparado para realizar jugadas políticas de alto calado.

Al aplicar el método de selección de jueces y magistrados que serán objeto de retiro gracias a la suerte que les "impuso" la "Tómbola Asesina", el desgarriate en el procedimiento fue la nota. El tema de los jueces con preparación, estudios e historial limpio, pasó a segundo término ante los panchos que se le vinieron a Fernández Noroña.

# 4.-BILLETES. RAMÍREZ DE LA OTIENE ÉXITO EN GIRA EXTERIOR.

Después de una exitosa gira por Estados Unidos, el titular de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, logró que la estabilidad financiera se consolidara en México, tanto en las inversiones de renta fija como en las de renta variable. Sin duda un mejor panorama financiero el logrado por Ramírez de la O para el gobierno de Claudia Sheinbaum. En los corrillos de Hacienda se comenta como un signo de una mejor coordinación con la Presidencia, la salida como subsecretario del ramo de Gabriel Yorio.